



## 中学生英語スピーチコンテスト！

10月19日（土）くらしき健康福祉プラザで開かれた倉敷市長杯中学生英語スピーチコンテストに、3年生の〇〇〇〇さんが代表として参加し、「What is diversity？」（多様性とは）という題で、大勢の観客の前で堂々とスピーチをしました。Meetでもスピーチを校内に放送しました。また、以前紹介した倉敷市中学生弁論大会に出場した3年生の〇〇〇〇さんもMeetで校内に放送をしました。全校の生徒の皆さんも刺激になったと思います。



## 地域クリーン活動を実施！

10月30日（水）には地域クリーン活動を行いました。地域クリーン活動は、玉島西中学校校区青少年を育てる会が主催し、生徒会とPTAが共催して実施した活動で、全校生徒と教員、地域の方も参加して校内だけでなく中学校近辺の公園や施設、道路等のごみ拾いや草取りを行いました。PTAと地域の方を合わせて15名の方が参加してくださいました。限られた時間でしたが多くのごみを集めることができました。普段、地域の方々から守られご配慮いただいている中学生の皆さんも、このような活動を通して少しでも地域に貢献できれば良いなと思いました。生徒の皆さん、お疲れさまでした。ご参加くださった保護者の方、地域の方、お世話になりました。



## 県秋季大会がんばりました！

11月3日（日）に、岡山県中学校秋季体育大会が開かれ、男子バレーボール部（於：津山東中学校）、ソフトテニス部男女個人1ペア（於：備前テニスセンター）、柔道女子個人戦1人（於：岡山武道館）が出場しました。

結果は次の通りです。

- ・男子バレーボール部：予選リーグ惜敗
- ・男子ソフトテニス部：個人戦3回戦勝ち（ベスト16）
- ・女子ソフトテニス部：個人戦1回戦勝ち（ベスト64）
- ・柔道女子個人戦：3位



という結果でした。お疲れさまでした。これから冬の期間に入ります。寒い時期だからこそ、春や夏の時期とは違った視点で、練習や作品づくりに取り組むことができるかもしれません。努力と工夫を積み重ねていってください。

